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Zu Ö 6 Mitteilungen 
 
 

 
 

 
Herr Rüber informiert den Betriebsausschuss über den aktuellen Stand der anstehenden Sanierungsar-

beiten im Großen Haus. 

 

Ratsfrau Dr. Schmeer berichtet von der CDU-Fraktionssitzung, in der erwogen wurde, beim Regierungs-

präsidenten einen fraktionsübergreifenden Antrag zu stellen, im Rahmen des genehmigten Korridors die 

Schulabschlusskurse aus dem Bereich der freiwilligen Leistungen herauszunehmen und als Pflichtauf-

gabe anzuerkennen. 
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